

Beneficiadas más de cien familias con viviendas sociales en Bolivia



La Paz, 7 may (RHC) El gobierno boliviano entregó este fin de semana 106 viviendas sociales a familias de escasos recursos del municipio de Pailón, en el Departamento de Santa Cruz, y entre los beneficiados se encuentran madres solteras, discapacitados y ancianos.

La Agencia Estatal de Viviendas cubrió el 75 por ciento del valor de los inmuebles, mientras que el restante 25 por ciento fue pagado por las familias.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, destacó que en ese Departamento fueron edificadas 13 mil casas durante los últimos 10 años y en el país, desde dos mil seis, fueron construidas 100 mil viviendas sociales, para personas con escasos recursos, mientras que el plan es duplicar esa cifra hacia el 2020.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129156-beneficiadas-mas-de-cien-familias-con-viviendas-sociales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba